

いっぽ

朝晩は、すっかり寒くなり、冬の訪れを感じる季節になりました。

インフルエンザや風邪が流行し、運動会が延期になりましたが、引き続き子どもたちは運動会に向けて練習に励んでいます。4年生は初めて応援団に参加し運動会を盛り上げます。保護者の皆様も子どもたちの応援をよろしくお願ひします。

学習予定

教科	学習予定
国語	くらしの中の和と洋
算数	計算のやくそくを調べよう 直線の交わり方やならび方に注目して調べよう
理科	ものの温度と体積
社会	受けつがれてきた祭りや行事
音楽	パートの役割
图画工作	のこぎりトントン
体育	マット運動・ボール運動
道徳	ヒキガエルとロバ・とびらの前で・漸次のしうぎ
総合	科学館について調べよう
外国語	アルファベットで文字遊びをしよう

お知らせ

★運動会について

- ・運動会は11月11日(火)に変更になりました。予備日は翌日の11月12日(水)です。
- ・演技や競技は体操服で行いますが、待機中は肌寒いと思いますので、上着を持たせてください。
- ・髪の毛の長い児童はゴムで結び、運動の妨げにならないようにしてください。

★出前授業について

11月7日(金)に水道局の方が来られ、水の出前授業を行います。自分たちの生活に必要な水についてより深い学びにつなげていきたいと思います。

★教科書について

学校で使用している教科書ですが、国語科・算數科ともに下巻に変わります。忘れ物が無いようにご家庭でも確認をお願いします。また、12月に学力経年調査テストが控えています。上巻も復習のため使いますので、捨てずに保管してください。